



Después, el desarrollo de la matemática lógica. George Boole (1815-1864) fundó entonces la lógica matemática.



1 Construye dos silogismos válidos para esta conclusión: «Algunos políticos son corruptos».

Kochar a dor opinar por que algunos

los políticos son unos ladrones  
por que ilusionan al pueblo y  
lo quitan los sueños al pueblo

los políticos son corruptos a si  
no son todos es un conjunto  
y como todo conjunto se juzga por su

Realiza una reflexión sobre la importancia de la lógica para el mundo de la ciencia.

La lógica es importante y fundamental en la ciencia por que en un escrito lógico me dan a comprender por que ocurre, como ocurre, y como se da esa reacción.

D) Investiga sobre al menos dos fenómenos de la física cuántica que desafían a la lógica.

1

El fenómeno del entrelazamiento: Nos confirma que un electrón que se encuentra en nuestro ordenador puede estar entrelazado con otro electrón ubicado en otra planeta.

2

El efecto túnel: Nos indica que un electrón puede atravesar la muralla china o distintas paredes delgadas de energía como si fuera un fantasma.

D) Elabora tu propia opinión crítica sobre los límites de la lógica para alcanzar un conocimiento verdadero.

3

Una lógica no puede llegar a tener límites por que hay bastantes posibilidades para un solo tema para la misma hacer una lógica diferente.